

## **Neues Clubhaus**

TERFENS. Kürzlich wurde das neue Clubhaus des Tennisclubs Terfens-Vomperbach in der Weißlahn mit einem Open-Air-Konzert eröffnet. Mit seinen neuen Dusch- und Umkleidekabinen rundet es das Angebot der Freizeitanlage ab und bietet sich mit einer überdachten Terrasse und einem Clubstüberl als idealer Treffpunkt, auch für Nicht-Clubmitglieder an.

Hubert Jesacher leistete Pionierarbeit für den TC Terfens-Vomperbach. Er hatte 1979 die Idee, im damals entstehenden Freizeitzentrum Weißlahn Tennisplätze zu bauen und den Club zu gründen. Zwölf Jahre lang behalf sich der Club mit einer provisorischen Holzhütte, mit einem WC und einer Duschkabine, bis im Herbst 1991 mit Unterstützung der Gemeinde der Bau des nun eröffneten Clubhauses in Angriff genommen werden konnte.